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J’ai pris ma carte au parti Reconquête » après le meeting de
Villepinte.
Ce meeting était extraordinaire.
Ensuite j’ai milité sur le terrain.
Auparavant  je  n’avais  raté  absolument  aucune  intervention
d’Éric Zemmour. Toutes ses émissions et ses débats depuis deux
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ans.
Je peux dire que je le connais bien.

Avant la campagne présidentielle je pensais qu’il ferait dans
les 12% et que ça préparerait 2027.
Lors  de  la  première  réunion  avec  les  militants  de  mon
département, quand j’ai donné mon sentiment on m’a vertement
rabroué : « Tu n’y penses pas ! On va gagner en 2022 ! ».
Vous savez quoi ? J’y ai cru.
La  ferveur  et  l’enthousiasme  des  autres  militants  m’ont
emporté.Et puis ces jeunes, tellement nombreux qui donnent un
espoir fou m’ont fait rêvé. Oui : On pouvait gagner. On devait
gagner.
La suite de l’histoire tout le monde la connait.
Et maintenant il est donc temps de penser à 2027.

En effet, tout est en place pour que la victoire soit au
rendez-vous à la lumière de l’expérience engrangée.
Mais à plusieurs conditions.

  Maitriser l’image
  Ne pas se laisser enfermer à droite

  Muscler son bras gauche
  Contrecarrer les médias mainstream

  Connaître ses faiblesses et sortir de sa zone de confort
  Créer du lien avec l’électeur

  Oser changer de chef ?!

 

Maitriser l’image

Vous avez lu le programme de Mélenchon ? Moi non. Le voir
éructer violemment sur les plateaux TV m’a suffi. Voir Alexis
Corbière s’emporter sur Stanilsas Rigaux la bave aux lèvres en
le traitant de « petit bourgeois » et Garrido lui dire d’aller
« sucer son chef » m’ont conforté dans ma position.
Il en va de même pour la majorité des électeurs : On ne lit
que deux ou trois programmes. Et je pense même que beaucoup se



font leur opinion uniquement via les médias.

Comme en témoigne l’image
d’illustration  (source

https://www.ladepeche.fr/2021/11/22

/presidentielle-eric-zemmour-juge-

agressif-raciste-misogyne-et-

d a n g e r e u x - p a r - l e s -

francais-9943537.php  )  les
médias  ce  sont  appliqués
pendant  des  mois  à  le
montrer  sous  un  jour
terriblement inquiétant.

Regardez bien cette photo d’un article de novembre 2011. On y
voit EZ sur un fond très sombre. Le regard inquiétant. Par
contre MLP est sur un fond plus clair, le visage lumineux et
le sourire avenant.
Les journalistes sont des professionnels. C’est donc de la
manipulation.
On trouvera facilement des centaines d’exemples du même type
dans les pages des journaux et
magazines le concernant.
Mais le pire c’est que l’équipe
d’Eric Zemmour elle-même ne se
rend  pas  compte  de  son  image
déplorable comme par exemple sur
ces affiches électorales.

C’est très grave.
Vous  pensez  vraiment  que  quelqu’un  qui  ne  connaî  pas  le
programme  du  candidat  va  le  trouver  sympathique  sur  ces
affiches ?
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Concernant  les  plateaux  TV  il  était
affligeant de le voir perché sur de hauts
tabourets avec les jambes pendantes.
Beaucoup  l’ont  moqué  en  le  comparant  à
kermit la grenouille dans le muppet show
Vous voyez kermit la grenouille présidente
de la république Française ?

Compte tenu de ces audiences TV son équipe était tout à fait
en position d’exiger qu’il soit positionné différemment.

Ce que j’ai ressenti c’est qu’il se sentait à l’aise sur les
plateaux TV car il les connaissait par cœur. Mais il s’est
rendu compte beaucoup trop tard que si les lieux étaient les
mêmes le contexte et l’hostilité ambiante étaient un poison
lent  et  puissant  qui  allaient  saper  son  image  à  chaque
intervention.

Ne pas se laisser enfermer à droite

C’est à mon avis l’énorme erreur de stratégie du mouvement
Reconquête.
On  sait  tous  que  la  France  est  en  grand  danger  et  que
l’Occident fait face à une menace civilisationnelle : en quoi
est-ce de droite ?
L’amour de nos valeurs, de nos traditions , de nos cultures ;
en quoi est-ce de droite ?
L’amour de nos paysages, de nos terroirs, de notre mode de vie
en quoi est-ce de droite ?
Le clivage gauche droite était l’outil du système pour se
maintenir bien au chaud.
Macron a très bien su profiter de l’usure de ce système et
« en même temps » joue avec pour se maintenir (diviser pour
mieux régner).

Zemmour a eu une démarche de pur intellectuel en voulant unir
les droites.
Une erreur en entraînant une autre il aurait fallu qu’il se



place entre le RN et LR et non pas à droite du RN !

Muscler son bras gauche

Pourquoi n’a-t-il pas écouté son ami Michel Onfray ?
« Muscle ton bras gauche […]Si tu es dans une perspective
gaulliste de rassemblement des Français alors oui il y a une
place à prendre » lui avait-il conseillé (Onfray interview de
livre noir à 48.07)

Il y avait de très nombreux soutiens à aller chercher de ce
côté.
En s’obstinant à vouloir réunir les droites il s’est coupé
d’une immense partie de l’électorat.
Même à droite il avait intérêt à échanger en profondeur avec
Nicolas Dupont Aignan ; Voir à ce sujet l’extrait suivant qui
appelle à l’union des patriotes ((NDA interview Sud Radio à
14.31)   s

Voire  à  ce  sujet  l’interview-choc  de  Philippe  Olivier,
principal conseiller de Marine Le Pen :

source
https://ripostelaique.com/livre-noir-interview-choc-de-philipp
e-olivier-principal-conseiller-de-marine-le-pen.html

« Nous respectons tous les gens du camp national. Ils sont nos
frères d’armes. Nous avons regretté qu’Éric Zemmour se lance
dans une OPA hostile. S’il nous avait dit : « Vous n’arrivez
pas à capter les bourgeois. Moi, je vais essayer », on aurait
pu s’entendre. Ce n’est pas ce qu’il a fait. Il arrive avec
beaucoup de prétentions. La prétention de celui qui n’a fait
que commenter la vie politique. Il a cru que parce qu’il
commentait la vie politique, il connaissait la vie politique.
Zemmour,  c’est  quelqu’un  qui  connaît  bien  la  France,  sa
littérature, son histoire, sa culture, mais il ne connaît pas
les Français.  »
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Contrecarrer les médias mainstream

Imaginez  Djokovic,  Federer  ou
Nadal  jouer  au  tennis  avec  un
sac de 30 kg sur le dos.
Il  perdraient  dès  le  premier
match.
En subissant le feu roulant et
la mauvaise foi des médias subventionné par le pouvoir Zemmour
n’avait aucune chance. Il était plombé.
Comme l’éviter ?
Probablement en discutant en coulisses avec les patrons de
presse.
Interdire dans les interviews les journalistes malveillants.
Fixer le cadre.
Également en insistant du côté de CNEWS pour que le soutien ne
soit pas du bout des lèvres (je pense en particulier à Pascal
Praud  dont  la  sympathie  pour  Zemmour  était  purement
théorique).
Et pourquoi pas en achetant France Soir dont les point de vue
anti-système  sont  très  compatibles  avec  l’électorat  d’Eric
Zemmour ?
Il y avait des choses à faire.

Connaitre ses faiblesses et sortir de sa zone de confort

J’ai suivi tous ses débats avant qu’il soit candidat et j’ai
constaté  de  façon  flagrante  qu’il  était  beaucoup  moins
convaincant quand son contradicteur était une femme.
Si il avait eu conscience de cette faiblesse le débat avec
Pécresse n’aurait pas du tout été pareil.

D’autre part il intellectualise son projet à travers sa propre
expérience.
Or la vie d’Eric Zemmour n’est pas la vie des Français !



Par exemple je me souviens d’un débat
sur CNEWS, avant qu’il soit candidat,
où il disait que c’était une très bonne
chose de travailler après 60 ans et que
lui  était  ravi  de  le  faire.  Qu’il
s’éclatait.
Mais  la  majorité  des  gens  travaille
uniquement  pour  pouvoir  payer  les
factures , les études des enfants et le

crédit  pour  le  logement  ou  la  voiture.  Pas  parce  qu’ils
s’éclatent au boulot.
Il faut en avoir conscience.
A 60 ans, quand on dû changer de boulot 5 ou 6 fois et qu’on
s’est battu toute sa vie pour que sa famille puisse vivre on
est usé jusqu’à la corde.

 

Créer du lien avec l’électeur

Ça y est j’ai reçu par mail un questionnaire qui va servir à
Reconquête pour son université d’été.
Mieux vaut tard que jamais.
Personnellement j’aurais aimé que figure dans le programme de
Zemmour  l’instauration  d’une  garantie  de  3  ans  sur  les
produits manufacturés.
Mieux vaut acheter plus cher un produit qui va durer plus
longtemps.
Et surtout les Chinois seraient incapables de tenir cette
garantie  (et  les  délais  de  réparation)  ce  qui  produirait
mécaniquement énormément d’emploi.
Miser sur la qualité comme le fond les Allemands.
Ça va de pair avec les réindustrialisation du pays.

Mais  comment  faire  parvenir  cette  proposition  ?  Comment
échanger sur le sujet avec des responsables de Reconquête ?
Mystère.
Le formulaire du site officiel ne réponds pas.



Il  était  important  également  de  former  les  responsables
militants locaux sur la façon de gérer les troupes.
Avant  que  Z  se  déclare  je  m’étais  encarté  chez  Florian
Philipot. Tous les 2 mois j’avais un appel téléphonique d’un
couple de retraités qui était en responsabilité de la cellule
locale.
A Reconquête je n’ai jamais eu un appel. Or je pense que
beaucoup d’adhérents auraient volontiers aidé sur le terrain
si on les avait appelés pour leur demander un coup de main.

J’aurai pu également aider sur l’aspect Gilets jaunes qu’il a
essayé de draguer de façon assez lamentable dans une vidéo.
Peut-être mal conseillé par J. Mouraux.

C’est  pourtant  simple  il  y  avait  trois  revendications
principales  à  mettre  en  avant  :
1)Baisse des taxes sur les produits de première nécessité
2)Plus de démocratie à travers les référendums d’initiative
populaire
3)Moins de privilèges pour l’oligarchie.
Travailler ces 3 thèmes était essentiel.

Les  120000  adhérents  de  Reconquête  sont  une  force  de
proposition extraordinaire et pas seulement de la « chair à
meeting » ;o)

(On verra si cet article incite les têtes pensantes à me
contacter par l’intermédiaire de Christine … ;o)

 

Oser changer de chef

Je  commets  l’irréparable  mais  j’ose  évoquer  le  sujet  du
changement de chef.
Pour  une  raison  simple  :  Eric  Zemmour  (que  j’admire
profondément)  est  grillé.
Mélenchon pourrait revenir en étant doux comme un agneau ça ne
me ferait pas changer d’avis.



Les médias ont bien travaillé : pour une immense partie de
l’électorat Zemmour est un monstre froid.
C’est irréparable.

Guillaume Peltier et Jerôme Rivière sont probablement plus
« lisses » et expérimentés et donc présidentiables.
Peut-être qu’il y a une belle carte à
jouer en travaillant au corps Laurent
Wauquier qui se laisserait bien tenter
par cette belle aventure pourvu qu’on
lui  confie  une  armée  capable  de
l’emporter.  Je  le  sens  capable  de
porter  les  idées  d’Eric  Zemmour  avec
talent en adoptant la bonne posture.

Voilà.
Cette analyse est assez succincte.
Aussi j’avoue être très impatient de lire les commentaires
pour avoir le point de vue des lecteurs sur ce qu’il aurait
fallu faire pour que Eric Zemmour puisse être au deuxième tour
et comment gagner en 2027 !


